



**Palabras del Embajador del Japón en
Guatemala, Sr. Eiichi Kawahara,
en la ceremonia de entrega de la donación de un
Vehículo para la Inspección de Puentes a CIV**
(Martes 31 de mayo, 14:00~ en CIV)

Excelentísimo Presidente de la República de Guatemala, Sr. Jimmy Morales,
Excelentísimo Ministro de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda, Sr. Aldo García,
Estimados amigos de los medios de comunicación,
Señoras y señores,



Me llena de gran satisfacción realizar el día de hoy la entrega del vehículo de inspección de puentes al Presidente Morales y al Ministro García, como primera parte de la donación de equipos para prevenir daños y desastres, dirigida al Honorable Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda.



A finales de este año, haremos entrega de la segunda parte de la donación consistente en Equipos de Ultrasonido para Ensayos no destructivos, Radar de penetración superficial para puentes y carreteras, Drones de 8 hélices con su equipo de cámara, video y control de

monitoreo, entre otros.

La prevención y mitigación de desastres es una de las áreas prioritarias en que se enfoca Japón, dentro de los numerosos



proyectos de cooperación que se realizan para lograr un mejor desarrollo de Guatemala.



Tanto en Guatemala como en mi país, Japón, cada año sufrimos de muchos desastres naturales causados por terremotos, erupción de volcanes, lluvias torrenciales, huracanes tropicales y otros.

Por tal razón, Japón siempre ha puesto más importancia en el apoyo para desarrollar la prevención de desastres naturales y mitigación de daños causados en este país.



El primero de octubre del año pasado, justo una semana después de que yo hice entrega de equipo para prevención y control de desastres a CONRED, ocurrió el lamentable deslizamiento de tierra en Cambray II.

El equipo donado por mí gobierno como el radar de penetración electromagnética y los proyectores de luz LED, fueron utilizados para atender la emergencia y colaborar con las víctimas de la zona. Por ello, recibimos palabras de agradecimiento por parte del Secretario de CONRED, honorable Sr. Maldonado.

Además de la donación de equipos de prevención y mitigación de desastres, también compartimos nuestra experiencia en la prevención y mitigación de los mismos. Hemos capacitado técnicamente al personal no solo de Guatemala sino también de los países centroamericanos y de otras partes del mundo.

Decenas de profesionales de éste Ministerio y de CONRED fueron beneficiados por esos cursos y los conocimientos adquiridos están siendo aprovechados de buena voluntad en las campañas de prevención de desastres, llamadas “Caravana de la Rana”, en las escuelas públicas a nivel nacional.

En mi país, al momento de introducir el sistema de Televisión Digital, se comenzó a utilizar el sistema de divulgación de información sobre desastres naturales. Ese sistema de alerta sirve para prevenir y mitigar los daños causados por desastres naturales.



Tengo entendido que Guatemala también está preparándose para utilizar el mismo sistema de Televisión Digital, por lo que, en un futuro cercano, podrán acceder a información necesaria en tiempo real.

En el proceso de preparación de dicho sistema, Japón también seguirá colaborando con Guatemala.



Antes de finalizar, deseo de corazón que éste vehículo de inspección de puentes que les entrego hoy, sea de gran utilidad para fortalecer el sistema de seguridad de los puentes en Guatemala.

Muchas gracias.